Unser Leitbild

Unser Kindergartenteam sieht als Mittelpunkt unserer pädagogischen Arbeit die Persönlichkeit eines jeden Kindes.

Die Grundlage dafür ist, dass sich jedes Kind bei uns wohlfühlt!

Damit dies gelingt, gilt für uns, dass wir jedes Kind in seiner Individualität annehmen und respektieren!

Wir versuchen die Stärken zu erkennen und die Schwächen zu akzeptieren.

Besonders wichtig ist uns, den Kindern eine Atmosphäre des Vertrauens zu schaffen und eine freundschaftliche Beziehung zu den Kindern aufzubauen und zu pflegen.

Schwerpunkt

Unser Kindergarten ist mit dem österreichischen Umweltzeichen ausgezeichnet.

Im Sinne einer Bildung für nachhaltige Entwicklung geht es um Wissen und Handeln im Alltag zu den Themen Umweltschutz, Gesundheitsvorsorge, Bildungsqualität und Partizipation. Damit wird der Kindergarten ein Ort für eine nachhaltige Entwicklung und Vorbild für die nächsten Generationen. "Die Nachhaltigkeitsziele sollen die Welt verändern, sie zu einem besseren Ort für alle machen. Und sie gelten für jeden – überall" (Zitat nach UNICEF, SDGs für 2030),

Kinder sollen bei uns im Kindergarten eine Kultur der Nachhaltigkeit erlernen und erproben können. Ihr Drang, zu gestalten und die Welt zu entdecken, wird dabei einbezogen und unterstützt. Auf dieser Grundlage können sie dann als Erwachsene Wissen, Fähigkeiten und eine Haltung ausbilden, um eine nachhaltige Gesellschaft mit zu gestalten.



...für Wissen
durch gezielte Förderung
und Vorbereitung auf den
Schuleintritt.

...mit Bewegung die Welt zu entdecken durch vielfältige Bewegungserfahrungen im Bereich Grob- und Feinmotorik. ...für Gefühle
durch Erleben von Freude
und Leid,
von Freundschaft und
Streit,
von Lachen und Weinen.

...für aktive Elternarbeit durch Mitgestaltung, Gespräche und Beratung.

...für jedes Kind durch Respektieren der individuellen Persönlichkeiten..

sich über Erfolge freuen und aus
Fehlern lernen können.

i der
hkeiten...

BEI UNS IST PLATZ UND ZEIT

...für Erfahrung mit allen Sinnen durch Experimentieren und Üben,

...für Gemeinschaft durch Gruppenerlebnisse, Tanzen und Musizieren.